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Herrn Bürgermeister

Lutz Urbach

im Hause

Stadtentwic k I un g stretrieb
Bergisch Giar1ï:ach -,¿:oR

5. Dezember2Ol2

Mögliche Ersatzparkplätze für die Buchmühle

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir bitte zeitnah in den zuständigen Gremien von Stadtentwicklungsbetrieb Bergisch Gladbach

AOR, planungsausschuss und Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und Verkehr im Einvernehmen

mit den jeweiligen Vorsitzenden um Behandlung des Punktes:

Wo kommen Ersatzparkplätze für die wegfallenden Stellplätze an der Buchmühle hin?

Die Verwaltung wird beauftragt,

L. alle möglichen Standorte für ein Parkdeck zwischen Forum (inkl. Option Abriss und

Ersatzbau), Bürgerhaus Bergischer Löwe, Gasthaus Paas inkl. Verlegung und Aufstockung des

parkdecks Schnabelsmühle zu prüfen, Varianten und Kosten sowie Zeitpläne gegenüber zu

stelten, um eine zeitnahe Entscheidung treffen zu können'

2. für den Bereich des heutigen Forumgebäudes eine neue Nutzung in Form eines großen Kinos

fUr d¡e Stadtm¡tte zu prüfen und mit Kinobetreibern hierzu Kontakt aufzunehmen.

Bepründune:

Die Erweiterung der Tiefgarage Bergischer Löwe ist weder aus ökonomischer noch ökologischer

Sicht sinnvoll und vor dei eUrgerschaft zu vertreten. Ersatzparkplätze für die Buchmühle zu

errichten, sind im Râhmen der Regionale von Seiten der Stadt immer zugesichert worden und

werden seit Jahren von der Politik und den Händlern gefordert. D¡e Pol¡t¡k braucht zeitnah

nachvollziehbare und transparente Vorlagen, um diese ft¡r die östliche Stadtmitte so wichtige

Entscheidung treffen zu können.
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Da das heutige Forumgebäude nach bisheriger Erkenntnis abgängig ist, braucht die Stadt-Bticherei

ein neues zuhause. Der Abriss des Forumgebäudes böte hier ggf. die Chance, mit einem Kinobau

inkl. Parkplätzen die Problematik zu lösen.

Mit freundlichen Grüßen%a
Peter Mömkes

Fra ktionsvorsitzende r


